

¿Ha regresado Cristo ya?

Descripción

2 Tesalonicenses 2:9-17.

Pablo recibió noticias de que la perseguida pero próspera iglesia de Tesalónica estaba alarmada por la falsa enseñanza de que Cristo ya había regresado. Esta enseñanza estaba siendo acreditada a Pablo y a sus compañeros, en quienes la iglesia confiaba, lo que sin duda aumentaba su confusión (v. 2). Imagínese lo inquietante que sería tal mentira: ¿Si Cristo realmente ha regresado, ¿por qué todavía enfrentamos persecución y por qué no lo hemos visto? ¿Nos han olvidado?

Pablo le recordó a la iglesia su enseñanza pasada que contradecía esta mentira y les aseguró a través de una descripción del "iniciativo" venidero que habría señales visibles cuando se acercara el regreso de Cristo. Pablo no le dijo a la iglesia que habría señales para que las vigilaran obsesivamente, sino más bien para proporcionar un consuelo genuino a sus hermanos y hermanas. No quería que fueran sacudidos por un mensaje falso, sino que permanecieran firmes en su salvación. No solo eso, sino que Pablo también le recordó a la iglesia el amor de Dios por ellos y oró para que fueran alentados y fortalecidos.

Que nosotros también seamos animados y fortalecidos por Jesucristo mismo y Dios nuestro Padre.

Autor: Miranda Musick

Fecha de creación

2025/07/12